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☆ 司会進行 SAA – 森 裕之 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
会長 北垣  剛 君 

 

皆さんこんばんは、次週の移動例会が残っていますが実質

今日が最終例会です。 

退任の挨拶の前に少しお辞儀・挨拶について話したいと思

います。頭を下げるという行為は、世界中様々な宗教や信仰

においてで神様への礼儀として行われて来たことです。 

キリスト教・イスラム教・仏教と主な宗教も頭を下げるという光

景はよく見られます。 

日常的に人間同士がお辞儀をし合うのは日本独自の文化

です。昔は神様 仏様に対してだけお辞儀をしていたのが鎌

倉時代になり武士が国を治めるようになると頭を下げる行為

は、人間に対しても行われるようになりました。戦や武力闘争の

末に成立した武家社会は、この厳しいルールによって社会を

安定させていたようです。 

こうした社会の中でお辞 

儀は細分化し場面や対人 

関係によって使い分けられ 

るようになりました。 

天皇や将軍のみ許 

される「目礼」神仏に対 

する「合掌礼」など九品 

礼と呼ばれる 9 種類の 

お辞儀が武家の礼法の 

1 つ小笠原流で存在する 

ようです。 

そして明治時代になると畳中心の生活からイスを使うように

なり座った姿勢から立った姿勢へつまり座礼から立礼に変わっ

て行きました。そして武家社会の作法だったお辞儀が学校教

育に取り入れられた事でお辞儀が庶民に浸透して現在に至っ

たようです。 

これで今年度の会長告知をお辞儀をして終わりたいと思い

ます。有り難うございました。 

 

  幹事 細川幸三 君 

幹事として今年度も、皆様には大変お世話になり、ありがとう

ございました。 

 

昨年度に続き、新型コロナ 

ウイルス感染症に影響された 

クラブ活動となりましたが、北垣 

会長と共に２年間コンビを組めた 

ことは、私にとってはロータリー 

歴に残る良い経験となりました。 

次年度も一会員として、この素晴ら 

しい御坊東 RC の発展に尽力したいと思います。皆様に感謝!! 

 

 「栗本 浩 君を偲んで」 

 

T12.9 生、H8.2 チャーターメンバーとして２０数年間、ロータ

リーを通じて私達と共に活動して参りましたが、４年前に名誉

会員として一線を退きました。 

２０２１．１１月９8 才を以てご逝去されました、どことなくユー

モアもあり、お歳ではありましたがお付き合い頂き感謝に堪え

ません。 

ここにクラブ活動での思い出を偲び、皆さんで回顧したいと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 

会 長 告 知 



 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

6月1日 の修正出席率

15名 4名 11名 73.3%

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本来ならあっという間の任期だったと話すのですが会長・幹

事で２年間前に座らせて頂きますと感想は、長かったです。 

細川君には、会長としてご指導頂き又幹事として幹事以上の

サポートをして頂きました。長い間本当に有り難うございました。

東クラブの 2021〜2022 年度のスタートは、７月７日七夕の日で

した。 

会長点鐘で会長として実感がわいてきたのを今もはっきりと

覚えています。コロナ禍では有りましたが７月には、第二分区

中西ガバナー補佐を招きクラブ協議会又８月には、豊岡ガバ

ナー、中西ガバナー補佐を招きガバナー公式訪問と順調よく

進んで行きました。 

９月は、コロナウイルス感染増加の為例会の休会が続きまし

た。ほとんどの会員の方の 2 回目のワクチン接種が終え SAA の

森さんの参加も有り１０月から再スタートしました。 

この月は、社会奉仕活動でつばさ保育園での芋掘り又青少

年奉仕活動で山本委員長と紀央館高等学校野球部に練習球

の寄付をしました。１１月は、少しずつコロナ感染が終息した事

もあり、松本君の米寿の御祝いをする事ができました。 

１２月に入り日高振興局課長様を招き、１回目の外来卓話を

しました。残念な事にこの外来卓話が今年度の最初で最後の

外来卓話になってしまいました。 

１月２月は、コロナ感染増加の為ほとんどの例会が休会となり

ましたが青少年奉仕委員長山本君と幹事細川君とで４高校に

御坊東ロータリークラブ受賞式訪問をする事が出来ました。 

 ３月の地区大会は、２年続けて会長・幹事のみ出席の地区大

会でした。なんとか例年通りの行事が形を変えながらできました

が、プログラム委員長は、プログラムに苦労した年度だったので

はないでしょうか？コロナ禍も緩和されてきていますので来年

度から外来卓話など取り入れて大丈夫だと思います。 

 最後になりましたが森君いずれ復帰して欲しいのでお別れの

言葉は言いません、個人的に連絡しますので今後ともお付き

合い宜しくお願いします。 

 皆さんの御協力でコロナ禍でしたが無事任期を終える事がで

きました。一年間 本当に有り難うございました。 

 

 出席委員会 龍田安廣 君 

 

 

 

 

 

 

  SAA 栗林久一 君 

◇御坊 RC 会長 高辻幹雄君 今年度は何かとご高配を賜り誠

にありがとうございました。 

◇御坊 RC 幹事 五味 牧君 今年度は大変お世話になりあり

がとうございました。 

◇森 裕之 君（過分に） 長い間お世話になりありがとうござい

ました。 

◇北垣 剛 君  一年間有難うございました。 

◇細川幸三 君 今年も 1 年間皆様には大変お世話になり、あ

りがとうございました。感謝！！ 

◇東本慎司 君 会長、幹事一年間おつかれさまでした。 

森さん、ありがとうございました。 

◇稲垣 崇 君  会長、幹事、一年間お疲れ様。 

◇栗林久一 君 北垣会長、細川幹事一年間おつかれさまで

した。 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 
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